

# **FORKOPIMDA**

## **Kegiatan Rutin Polsek Bungursari Polres Purwakarta: Binrohtal dan Santunan Anak Yatim untuk Membantu dan Peduli Sesama**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM](http://PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM)**

Oct 11, 2024 - 12:18



Purwakarta – Dalam rangka memperkuat kepedulian sosial dan spiritual, Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan kegiatan rutin bimbingan rohani dan mental (Binrohtal) serta pemberian santunan kepada anak yatim. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan nilai-nilai keagamaan di kalangan anggota

kepolisian serta mempererat hubungan dengan masyarakat melalui aksi sosial.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menekankan bahwa kegiatan Binrohtal dan santunan ini tidak hanya sebagai bentuk ibadah, tetapi juga sebagai wujud nyata dari kepedulian Polsek Bungursari terhadap masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan spiritualitas anggota kami serta mendorong semangat berbagi kepada yang membutuhkan, terutama anak yatim. Ini adalah salah satu cara kami untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat," ujar Kapolsek pada hari Jum'at, 11 Oktober 2024.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, anggota Polsek Bungursari mengikuti sesi bimbingan rohani yang diisi oleh tokoh agama setempat. Selain itu, santunan berupa bantuan finansial dan kebutuhan pokok diberikan kepada anak-anak yatim di wilayah tersebut sebagai bentuk dukungan moral dan mterial.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, kami dapat membantu meringankan beban anak-anak yatim sekaligus mengajak seluruh anggota kepolisian untuk selalu peduli terhadap sesama. Kami juga berterima kasih kepada masyarakat yang telah mendukung kegiatan ini," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Dengan adanya kegiatan Binrohtal dan santunan yang rutin dilaksanakan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus membangun hubungan harmonis dengan masyarakat sekaligus memberikan contoh kebaikan melalui tindakan nyata